

Theater im Kino

Schüler sehen Stück über Computer-Spielsucht

HAMM ■ Ein Theaterstück über Computer-Spielsucht sahen am Dienstag rund 200 Schüler der 8. bis 10. Klassen mehrerer Schulen im Cineplex. In Kooperation mit dem Kino und der Krankenkasse AOK zeigte das Projekt „Interface“ der Jugend(Sucht)Beratung das Stück „Philotes – Spiel um Freundschaft“.

Das Stück erzählt die Geschichte der Freunde Tom und Benny. Gemeinsam entdecken die Tischtennispartner das Online-Spiel „Philotes“. Während Tom eifrig für das nächste Turnier trainiert,

taucht Benny mehr und mehr in die Online-Welt ein und vernachlässigt alles andere. „Die Schüler waren sehr beeindruckt vom dem Theaterstück und fanden es sehr realistisch gespielt“, berichtet Dorothee Behler-Brodd von der Jugend(Sucht)Beratung. In der anschließenden Diskussion ging es den Schülern vor allen Dingen darum, was alles vernachlässigt wird, wenn Jugendliche zu viel Zeit im Internet und mit Online-Spielen verbringen und was gegen die Sucht getan werden kann. ■ fmh



Im Cineplex sahen 200 Schüler aller Schulformen gestern das Stück „Philotes – Spiel um Freundschaft“. ■ Foto: pr

WA 20.5.15